

# *Gobierno venezolano ha invertido casi 500 millones de euros para recuperación energética*

---



Caracas, 17 dic (RHC) El gobierno de Venezuela garantiza hoy la recuperación del Sistema Eléctrico Nacional (SEN), con la inversión de casi 500 millones de euros para estos fines durante 2019, informó la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez.

Durante la presentación del Proyecto de Ley de Presupuesto para el Ejercicio Fiscal de 2020, Rodríguez recordó que este año la derecha venezolana arremetió contra el SEN, con el fin de desestabilizar a la nación y apropiarse de los recursos naturales del país, señala Prensa Latina.

Agregó que este sistema se convirtió en una poderosa herramienta para atacar al pueblo, no obstante, los venezolanos responden con absoluta conciencia.

En tal sentido, denunció las implicaciones de Estados Unidos y Colombia en los intentos desestabilizadores contra la nación bolivariana durante 2019.

Rememoró que los sectores de la derecha planificaron dos golpes de Estado, los cuales fueron

frustrados por la actuación certera de los órganos de defensa del país.

Rodríguez aseguró por su parte, que el Ejecutivo venezolano otorgó este año más de 25 millones de bonos para proteger a la población de las medidas unilaterales y coercitivas impuestas por Estados Unidos

Resaltó a su vez que al cierre de 2019 se estima el otorgamiento de 120 millones de combos de alimentos, a través de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción, lo cual representa un aumento significativo en referencia al año 2016 cuando inició este programa social.

'A pesar de la asfixia económica a nuestra industria petrolera y a la economía nacional, la voluntad del presidente Nicolás Maduro pone al pueblo por delante', destacó Rodríguez.

La vicepresidenta resaltó que desde abril último se adoptan medidas económicas que permiten detener la hiperinflación y el crecimiento del dólar especulativo.

Precisó además que se creó el fondo para atender y captar la producción de los campesinos, con lo cual el país logró un importante crecimiento en materia agroalimentaria.

Al presentar este lunes el Proyecto de Ley de Presupuesto para el Ejercicio Fiscal de 2020, Rodríguez enfatizó en es un instrumento contra la desigualdad.

Con la destinación del 75 por ciento de los ingresos a la inversión social, este plan contemplará la economía productiva, salud, seguridad, alimentación, vivienda, así como el desarrollo urbano, la educación, la ciencia y la tecnología.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/209909-gobierno-venezolano-ha-invertido-casi-500-millones-de-euros-para-recuperacion-energetica>



**Radio Habana Cuba**